
Der Club in den Medien
Beitrag von „montana“ vom 27. April 2014, 14:53

Zitat von LionelHutz 

Ich fand der Breitner hatte eigntl Recht mit dem was er zum Club gesagt hat

Allerdings hat unsere Mannschaft eben nicht das Format selbst zu sagen ok wir spielen
jetzt hald mal Defensiv egal was der trainer sagt

Wegen so ner einstellung werden typen wie er weltmeister und unsere rekordabsteiger. Auch
wo er gesagt hat das es nur um den club geht und nur um den, das haben unsere spieler nicht
begriffen.
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